

Dan tour en bicicleta por CU

Amallely Morales

(11-octubre-2021).-

Alumnos de nuevo ingreso de la UNAM recibieron un tour en bicicleta por Ciudad Universitaria. Este fue realizado por la organización Bicitekas, en conjunto con el cuerpo académico.

La convocatoria abarcó a jóvenes que ingresaron a la UNAM en 2020 y 2021, quienes no han tenido la oportunidad de conocer las instalaciones.

"Nosotros no sólo les dimos consejos para que anden en CU, sino para que pudieran usar la bicicleta como medio de transporte el cualquier parte", aseguró Iván Sandoval, el instructor que dio el paseo como parte de la iniciativa "Conoce CU en ruedas".

El primer recorrido se realizó ayer de 9:00 a 11:00 horas, saliendo de Rectoría hasta el Circuito Interior. Los paseos se harán todos los domingos de octubre, el próximo partirá del MUAC.

"Nos contactaron para acompañar a esta serie de paseos que están siendo impulsados desde los académicos, investigadores y profesores. La idea es que se pueda hacer cada ciclo escolar, como una medida que se pueda mantener en el tiempo", aseguró Areli Carreón, miembro de Bicitekas.

Por parte de la Universidad, el Instituto de Biología, la Facultad de Arquitectura y la dirección general de Atención a la Comunidad están detrás de la iniciativa.

"Estuvo muy bien, fueron 25 personas. Nos enfocamos en explicar qué es CU, cómo ha cambiado, qué nos llama la atención históricamente", aseguró Luis Zambrano, especialista del Instituto de Biología. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 11-octubre-2021

1 of 1 21/02/22 11:33